



entre toros y caballos

ven a conocer el mundo del toro y el caballo



Información: info@entretorosycaballos.com



646 61 91 71

Actividad: Visita a Ganadería de Toros Bravos



Descripción de la Actividad

La visita dura aproximadamente 2 horas. El cliente a su llegada a la finca será recibido por el Mayoral que mostrará al visitante como es el día a día en la explotación y como se realizan las principales faenas para la cría y selección del Toro Bravo.

Durante la visita se le mostrarán los cercados donde pastan los animales, bien en un remolque tirado por un tractor o en vehículo 4 x4. Visitando los cercados de las vacas madre con sus becerros, los cercados de los erales y los utreros, los de los toros, y posteriormente se visitarán los cercados donde pastan los sementales de la ganadería.

También se visitarán las cuadras y el guadarnés de la finca, donde se explicarán los conceptos básicos de la Doma Vaquera y el caballo que se cría y selecciona para dichas faenas. A continuación se le mostrarán los salones, los corrales y la plaza de tientas, explicándole cuales son las principales faenas y la forma de realizarlas, como tentaderos, herraderos, saneamientos, y otras tantas faenas peculiares necesarias en estas explotaciones.

Duración de la actividad: 2 horas, aproximadamente

Disponibilidad y fechas recomendadas

Servicio disponible todo el año. Mínimo 2 personas. Más de 6 personas avisar con antelación.

Precio

Visita privada: 49 euros por persona, 2 personas

Visita grupos reducidos: 39 euros por persona, (mínimo 3 personas, máximo 8)

Visita de grupos: 31 euros por persona, (mínimo 9 personas, máximo 60).

Visita VIP: 79 euros, Incluye traslado desde Córdoba en 4X4 y aperitivo, (mínimo 2 personas)

Ofrecemos servicio de transporte desde Córdoba capital y de traducción durante la visita en inglés y francés. Consultar condiciones.

Para visitas de grupos ofrecemos la posibilidad de realizar un almuerzo campero al finalizar la visita. Solicitar información sobre nuestro servicio Almuerzo Campero Entre Toros y Caballos.

Reserva del servicio

Reserva del servicio: Con menos de 48 horas de antelación el cliente deberá hacer el pago íntegro de la actividad en <http://www.latiendaentretorosycaballos.com/prestashop/es>, previa confirmación disponibilidad de la fecha elegida. Con más antelación, el cliente podrá reservar su servicio abonando el 50% por transferencia o vía web y el resto el día de la actividad en efectivo.

Observaciones

Se recomienda en verano asistir con polo o camiseta, gafas de sol y crema de protección solar para personas de piel clara. En invierno se recomienda usar una prenda cortavientos y prendas de abrigo.

Esta actividad a todos los efectos es considerada una actividad de riesgo, por lo que el cliente entiende y asume los riesgos de realizar esta actividad.

En todo caso seguirá las instrucciones del guía o monitor designado. En caso de que el monitor decidiera que uno o varios de los participantes no reúnen las condiciones mínimas necesarias para realizar el servicio tal y como está planteado adecuará el servicio a la capacidad de dicho cliente, pudiendo modificar recorrido, duración y forma de dar el servicio.

Información y Reservas del Servicio

Contacto: Diego Martínez

Teléfono: 646 61 91 71

E-mail: info@entretorosycaballos.com